

août 1928 à la Bulgarie, aux États-Unis d'Amérique et au Portugal.

c) En ce qui concerne l'exception des jets de houblon, accordés à la Tchécoslovaquie en vertu du paragraphe 1 de l'article 6 de la Convention, les Hautes Parties contractantes déclarent que leur consentement a été donné à la suite de l'engagement écrit par la délégation tchécoslovaque de rendre libre l'exportation de ce produit vers tous les pays qui garantissent ou garantiront à la Tchécoslovaquie, par des mesures législatives ou contractuelles, la protection de l'appellation d'origine des houblons tchécoslovaques.

### SECTION III.

#### *Ad Article B.*

Les Hautes Parties contractantes sont d'accord pour reconnaître en faveur de l'Italie l'application de la disposition du Protocole de l'Arrangement international relatif à l'exportation des os (Section I, *ad* article premier, a), dans le cas où ledit Arrangement entrerait en vigueur.

### SECTION IV.

#### *Ad Article C.*

a) Etant donné la situation des États-Unis d'Amérique, situation qui résulte du fait que l'année 1928—29 est une année de courte session parlementaire, les Hautes Parties contractantes conviennent que, même au cas où la ratification des États-Unis, demandée en vertu de l'alinéa 3 de l'article C, n'aura point été déposée à la date du 30 septembre 1929, la Convention sera mise en vigueur à la date du 1<sup>er</sup> janvier 1930 si, du moins, tous les autres États, dont dépend la mise en vigueur et dont le nombre total serait, dans ce cas, ramené à dix-sept, ont notifié au Secrétaire général de la Société des Nations leur ratification ou leur adhésion avant le 30 septembre 1929 et s'il n'y est fait opposition avant la date du 15 novembre 1929 par aucun des États qui au moment du dépôt de leur ratification ou de leur adhésion,

August 31st, 1928, inclusive, to Bulgaria, Portugal and the United States of America.

(c) As regards the exception of hop shoots which has been agreed to in favour of Czechoslovakia under paragraph 1 of Article 6 of the Convention, the High Contracting Parties declare that their consent has been given in return for the written undertaking entered into by the Czechoslovak delegation to allow the free export of this product to all countries which now or in the future guarantee Czechoslovakia by legislative or contractual measures the protection of the appellation of origin of Czechoslovak hops.

### SECTION III.

#### *Ad Article B.*

The High Contracting Parties agree to recognise in the case of Italy the application of the provision of the Protocol to the International Agreement relation to the Exportation of Bones (Section I, *ad* Article 1 (a)), in the event of the said Agreement coming into force.

### SECTION IV.

#### *Ad Article C.*

(a) Owing to the position of the United States in consequence of a short Session of Congress in the year 1928—29, the High Contracting Parties agree that, if the ratification of the United States has been asked for under paragraph 3 of Article C and has not been deposited by September 30th, 1929, the Convention shall come into force on January 1st, 1930, provided that all the other countries on which the entry into force of the Convention depends and the total number of which would in this case be reduced to seventeen shall have notified the Secretary-General of the League of Nations of their ratifications or accessions before September 30th, 1929, and provided no objection is raised before November 15th, 1929, by any of the countries which, at the time of the deposit of their ratification or